



Kerstin Stadler von Bärenherz nimmt die schöne Geschenke von Anja Körner und Nicole Schneider entgegen

19.12.2019 14:43 CET

## MEG Weißenfels bringt tolle Geschenke für unsere Kinder

Die MEG Weißenfels wollte auch in diesem Jahr die Weihnachtszeit nutzen, um soziale Projekte zu unterstützen. Die Mitarbeiter hatten die Möglichkeit, über verschiedene gemeinnützige Projekte und Organisationen für den Wunschweihnachtsbaum abzustimmen. Die Umfrage hatte ergeben, dass wir vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig die Glücklichen geworden sind.

Alle Kollegen haben wundervolle Geschenke besorgt und für die Kinder hübsch verpackt. Die Kinder werden sich zu Weihnachten sehr über den reich gedeckten Gabentisch freuen und möchten uns für die tolle Hilfsbereitschaft

ganz herzlich bedanken!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)